
ついて

●�農業次世代投資資金の見積もり根拠と今後

の見通しについて

●�森林環境譲与税基金積立金の内容と間伐な

どハード事業の予定について

●�環境保全型農業直接支払事業決算額につい

て

●�安中市松井田町広域鳥獣被害対策協議会の

概要と安中市鳥獣被害防止対策協議会の連

携について

●�耕作放棄地解消対策の成果と中間管理機構

との連携状況について

●�養蚕農家の現状と継承対策について

●�碓氷製糸経営基盤強化事業の概要と新型操

糸機の使用状況について

【商工費】

●�企業誘致促進事業委託料の内訳と概要につ

いて

●�旧安中地区でのウォーキングイベント開催

について

●�キャンプ場入場者増加の要因と市民の利用

状況、誘客の考えについて

●�地域活性化商品券の利用率と事業効果につ

いて

●�富岡市・安中市・軽井沢町広域観光連携協

議会の令和４年度事業実績と広報の必要性

について

●�モンベルフレンドエリア登録の成果と令和

５年度登録解消の理由について

●�地域活性化起業人制度の概要と成果につい

て

●�地域限定クーポン券使用店舗と経済効果に

ついて

●�「峠の湯」の収益改善と無料送迎バスの運

行について

●�観光機構の収益と今後の取り組みについて

●�中小企業金融対策事業の概要、利子補給補

助金、返済が滞った場合の対応について

【土木費】

●�景観まちづくり事業における妙義山眺望マ

ップの配布状況について

●�道路橋りょう総務事業決算額と廃橋につい

て

●�住宅リフォーム事業費補助事業の実績と経

済効果について

●�街路事業費減額補正の内容と理由について

●�西毛広域幹線道路用地買収契約の状況と工

事への影響について

●�市営住宅除却の基準と跡地利用について

●�危険ブロック塀等撤去補助金の周知方法と

危険箇所削減の考えについて

【消防費】

●�非常備消防事業報償費、令和４年度の火災

件数について

●�ガス発電機の設置場所と使用訓練の実施に

ついて

●�自主防災組織の概要について

●�消防団員手当の支給方法や基準、団員数に

ついて

【教育費】

●�学校給食委託業者の経営状況と今後の対応

について

●�せせらぎの家のWi-Fi環境と今後について

●�市内廃校数と廃校の活用について

●�小中学校における熱中症対策について

●�学校運営協議会事業委託料の概要と学社連

携について

●�小中学校における特別教室のエアコン設置

状況と今後の計画について

●�郡役所の冷房設備について

●�学校給食の民間委託に伴う自校調理員の雇

用確保について

●�スクールソーシャルワーカーの配置状況と

報償費の概要について

●�学校運営協議会の役割、教職員への負担に

ついて

●�学校給食外部委託の利点と課題、アレルギ

ー対応について

●�GIGAスクール推進事業における教員への

支援体制、タブレット破損時の対応につい

て

●�スポーツセンターと西毛運動公園のサッカ

ーの利用状況、今後のサッカー場の新設に

ついて

●�GIGAスクールにおける児童のICTスキル向

上について
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